

Kalt ist cool: "Mystica Hamelon" präsentiert sich in eisiger Schönheit

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 03. März 2018 um 12:40 Uhr

Heute und morgen - Mittelalterspektakel mit 200 Programmpunkten

Kalt ist cool: "Mystica Hamelon" präsentiert sich in eisiger Schönheit

Samstag 3. März 2018 - Hameln (wbn). Niedersachsen macht eine Zeitreise und schaut heute auf die Weserbergland-Metropole: Das Mittelalterspektakel „Mystica Hamelon“ präsentiert sich in eisiger Schönheit bei blauem Himmel an diesem Wochenende in der mittelalterlichen Altstadt der Rattenfängerstadt Hameln.

Quer durch die Altstadt bis an das Weserufer wird heute und morgen sagenhaftes Mittelalter-Programm geboten. Vom Axtwerfen bis zum Feuertanz-Spektakel über Ritter- und Bogenschützeturniere bis hin zur Greifvogel-Show – mehr als 200 Programmpunkte sorgen für Abwechslung. Fortsetzung von Seite 1

Ganz neu dabei: Aus Weißrussland reist die Fantasy-Folk Band Irdorath an, Opus Furore sorgt für Lacher unter der Gürtellinie, Lady Virtuosa spielt die Säge und Duo Hyttis quetscht die Sackpfeifen. Über 150 authentische Markt- und Handwerkerstände sowie uralte Fahrgeschäfte begleiten Hamelons Reise in die Vergangenheit und das bei freiem Eintritt!